

WienMobil-Rad-Station am Margaretenplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 09. Dezember 2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Errichtung einer WienMobil-Rad-Station im Bereich des Margaretenplatzes – vorzugsweise im Umfeld der Strohbachgasse 2 oder an einer anderen gut einsehbaren, zentralen Stelle – zu prüfen und umzusetzen. Ziel ist es, den Margaretenplatz als wichtigen Knotenpunkt im Bezirk durch ein zusätzliches Angebot nachhaltiger Mobilität aufzuwerten und die Anbindung an das bestehende WienMobil-Radnetz zu verbessern.

Begründung

Der Margaretenplatz ist ein zentraler und stark frequentierter Bereich des Bezirks, in dessen Umgebung sich zahlreiche Wohnhäuser, Geschäfte, Gastronomiebetriebe sowie das Amtshaus befinden. Eine WienMobil-Rad-Station an diesem Standort würde die Möglichkeiten für umweltfreundliche Mobilität deutlich erweitern und eine attraktive Ergänzung zu bestehenden öffentlichen Verkehrsangeboten schaffen. Gerade für kurze Wege innerhalb des Bezirks oder für die schnelle Anbindung an U-Bahn- und Straßenbahnlinien stellt das WienMobil-Rad eine praktische und klimafreundliche Alternative dar. Durch die gute Sichtbarkeit und Erreichbarkeit am Margaretenplatz könnte die Station eine hohe Auslastung erzielen und so einen wertvollen Beitrag zur Verkehrsberuhigung, zur Reduktion des motorisierten Individualverkehrs und zur Stärkung nachhaltiger Mobilität leisten.

BRⁱⁿ Sarah Mayer

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Lisa Kern

